

#SÜDWEST 09. September 2021

Verkehrsausschuss des EVG-Landesverbandes Rheinland-Pfalz im politischen Dialog

Der Verkehrsausschuss des EVG-Landesverbandes Rheinland-Pfalz hat mit Abgeordneten der Grünen über die EVG-Anforderungen an die Verkehrspolitik in Rheinland-Pfalz diskutiert. Mit dabei waren Jutta Blatzheim-Rögler, stellvertretende Fraktionsvorsitzende und zuständig für die Bereiche Mobilität und Verkehr sowie Dr. Lea Heidbreder, Abgeordnete im Landtag.



Diskutiert wurden folgende Themen: Ausschreibungen im SPNV, Ausbau sowie Finanzierung und Förderung des klimaneutralen Schienenverkehrs in RLP durch Elektrifizierung oder den Einsatz von Wasserstofftechnologien, die Infrastruktur, die Reaktivierung von Strecken in RLP, Fachkräftemangel und das Thema mehr Sicherheit vor Übergriffen auf das Personal in Bussen,

Bahnen und Stationen. Außerdem ging es um die Themen Stärkung des Schienengüterverkehrs, Entlastung des Mittelrheintals und das Vorantreiben der Planungen einer alternativen Trasse.

Hierfür braucht es politische Unterstützung und vor allem die entsprechende Finanzierung! Durch Corona-Pandemie und die Schäden durch Unwetter in der Eifel und an der Ahr zeigen, dass es für den Schienenverkehr nicht leichter wird. Der EVG-Landesverband Rheinland-Pfalz wird weiter den politischen Dialog suchen, damit die Themen unserer Mitglieder in der Politik platziert sind, Gehör finden und vorangetrieben werden.